



# ACCIÓN HUMANISTA REVOLUCIONARIA

Fundada por el Dr. Juan Santa Cruz Torrez

## ¡ALTO AL TRATADO PLANDÉMICO GENOCIDA!

**EL GOBIERNO NO PUEDE FIRMAR ACUERDOS A ESPALDAS DE LOS BOLIVIANOS**

La sociedad mundial sufre hoy las consecuencias de las medidas “biosanitarias” que en 2020 los poderosos impusieron al planeta. La mal llamada “lucha contra el Covid-19” ha causado una crisis generalizada. Las cuarentenas destrozaron las economías de los pueblos, mientras, paralelamente, hicieron mucho más ricos a los mayores multimillonarios. Los barbijos o mascarillas y las campañas de terror mediático enfermaron y desquiciaron a millones de personas. Y las “vacunas” sólo van generando muerte y dolor en un impune genocidio que, según investigaciones independientes, ya causó más de 23 millones de muertes.

En medio de semejante tragedia, los genocidas no descansan ni mucho menos. Continúan con sus planes y agresiones a la humanidad, y van por más. Precisan de más plandemias, más venenos, más crisis, más radiación y más guerras para completar sus planes. Por ello, con su habitual descaro, desde 2023 trabajaron el llamado “Tratado Internacional sobre Pandemias”. En realidad, es un tratado para aplicar con más efectividad sus planes de exterminio, es decir, plandemias genocidas. ¡Es un Tratado Plandémico genocida!

En una atmósfera de secretismo, los autores de la plandemia Covid-19, la mayoría con densos prontuarios, redactaron ese tratado y están a días de consolidarlo. Serán ellos las autoridades y responsables de aplicar esta normativa. Sí, ellos, terroristas (como el Director General de la Organización Mundial de la Salud -OMS-) y psicópatas (como el principal “benefactor” multimillonario), cuyos crímenes son de conocimiento público.

El borrador de dicho documento ya fue aprobado, pese al rechazo de al menos 12 países. Los virtuales dueños de la OMS precisan que las autoridades de, al menos, 88 Estados firmen, para que

esta credencial de genocidas entre en funcionamiento. Se pusieron como plazo fatal la última semana de mayo cuando se llevará a cabo la Asamblea Mundial de la Salud.

Los principales peligros que conlleva el tratado plandémico suman, de principio, el propio poder que se le daría a personajes tan polémicos como los aludidos. Ellos, además, tendrán como operadores, en los diversos países, a funcionarios obedientes o corruptos a los que formaron y ubicaron en instituciones clave. Gracias al tratado, estos personajes tendrán marcadas facilidades para lanzar nuevas plandemias tanto o peores que la Covid-19. Una autoridad sanitaria mundial, servil a los multimillonarios que la idearon, con facultades propias de una dictadura global: pasaportes digitales, cuarentenas generalizadas, tramposas “vacunaciones” masivas, protocolos letales y hasta el sacrificio de animales domésticos bajo el pretexto de prevenir contagios.

Se está por aprobar un acuerdo que, sutil pero eficazmente, permitirá a un grupo tan corrupto como criminal, completar la masacre y el saqueo desatados en 2020. ¿Vamos a dejar que comentan semejante atentado a la vida y la dignidad de la humanidad?

Acción Humanista Revolucionaria (AUR), fundada por el doctor Juan Santa Cruz Torrez, llama a los pueblos del mundo a rechazar el Tratado Internacional sobre Pandemias. Pero la lucha no debe limitarse a ese rechazo, AUR convoca a los pueblos a la Revolución de Amor contra el genocidio mundial. Este es el momento para luchar por el derrocamiento de la dictadura plutocrática globalista en ciernes y dar nacimiento a un orden mundial humanista.

¡Hasta la victoria total!

AUR

*Acción Humanista Revolucionaria*

Fundada por Juan Santa Cruz Torrez